
 
	
	

COMUNICATO	STAMPA	
	
Dichiarazione	del	segretario	generale	Uil	Emilia	Romagna,	Giuliano	Zignani	in	merito	alla	

fiera	di	Bologna	
	
«Il	presidente	di	BolognaFiere	continua	a	stupirci.	E	ciò,	non	è	sempre	un	bene.	Abbiamo	

letto,	con	estremo	interesse,	 le	sue	ultime	esternazioni	a	mezzo	stampa.	Fermo	restando	il	
sacrosanto	diritto	di	cronaca,	credo	che	una	maggiore	prudenza	nelle	affermazioni	sarebbe	
auspicabile.	Il	momento,	sotto	molteplici,	è	estremamente	delicato	per	il	nostro.	Ecco	perché	
il	silenzio,	in	questi	frangenti,	non	è	mai	troppo.	Ricordo	che	c’è	un	tavolo	aperto,	con	date	
fissate,	cui	tutti	abbiamo	preso	l’impegno	di	sederci	per	discutere	del	futuro	dei	lavoratori	e	
anche	 dell’expo.	 Continuare	 a	 sguainare	 la	 spada	 di	 Damocle	 dei	 licenziamenti	 non	 crea	
certo	un	clima	di	confronto	né	sereno	né	tanto	meno	proficuo.	Casomai,	se	proprio	c’è	un	
desiderio	impellente	di	comunicare,	sarebbe	meglio	parlare	del	piano	industriale,	illustrarlo	
e	dimostrare	che	si	lavora	in	prospettiva.	Ciò,	però,	non	è	ancora	accaduto	e	a	pensare	male,	
sulla	fiera,	ormai	ci	si	azzecca».	

	
Con	cortese	preghiera	di	pubblicazione	
	
Bologna,	14	Luglio	2016	
	
	


